

Thomas ira au championnat de France de sport adapté



Thomas participera pour la troisième fois consécutive aux phases finales du championnat de France de sport adapté.

Le comité régional vient d'organiser les championnats régionaux d'Occitanie de sport adapté où le SCN lutte présentait un lutteur. Cette compétition a une particularité car il est organisé sur deux sites pour éviter de trop longs déplacements aux compétiteurs. La région toulousaine, dont dépend le club nègrepelissien, a disputé ce championnat à Tarbes.

Cette rencontre comptait pour les sélections aux championnats de France qui se dérouleront à Rouen. Notre jeune espoir Thomas Labranque, vice-champion de France en 2017 et champion de France en 2016, s'est facilement qualifié pour les phases finales. Il représentera le club, les 30 et 31 mars, à Rouen. Cette année, Thomas sera aligné dans la catégorie cadets où il accède pour la première fois. La compétition sera plus dure pour lui car il sera première année et sera confronté à des lutteurs plus âgés que lui. Mais à n'en pas douter, Thomas donnera le meilleur de lui-même pour défendre ses places d'honneur acquises lors des derniers championnats. «Nous sommes extrêmement fiers de notre jeune lutteur qui s'est encore une fois qualifié avec brio. Nous sommes un club qui s'investit pour que tous aient leur place et les résultats de Thomas récompensent l'engagement des dirigeants pour le sport adapté», précisait le président Mutsaerts.